

# Schwarzwälder Bote \_ Freizeitkicker gut aufgestellt

Von Winnie Gegenheimer 20.03.2017 - 04:30 Uhr



Die Verwaltung der Freizeitkicker Bernbach im 25-jährigen Jubiläumsjahr, rechts Vorsitzender Norbert Bittmann, kniend rechts sein Stellvertreter Pierre Cattiez.  
Foto: Gegenheimer Schwarzwälder-Bote

Die Verwaltung der Freizeitkicker Bernbach im 25-jährigen Jubiläumsjahr, rechts Vorsitzender Norbert Bittmann, kniend rechts sein Stellvertreter Pierre Cattiez. Foto: Gegenheimer Foto: Schwarzwälder-Bote

Bad Herrenalb-Bernbach. "Ich freue mich über eine komplette Verwaltung – wir werden den Verein auf Kurs halten!" – mit diesen Worten schritt der alte und neue Vorsitzende der Freizeitkicker Bernbach, Norbert Bittmann, mit Dank und Zusage zugleich, nach über dreistündiger Jahresversammlung optimistisch ins 25-jährige Jubiläumsjahr des Vereins.

Derzeit 330 Mitglieder

Er berichtete von 330 Mitgliedern im größten Bernbacher Verein, kündigte mit Stolz die Freischaltung der neuen Homepage zum Monatsende an und warb um Mitglieder für die verschiedenen Vereinssparten. Schriftführerin Petra Ochs ließ das Vereinsjahr 2016 Revue passieren von Kinderfasching, Waldputzaktion und Sportfest bis zum über die Freizeitkicker abgewickelten Wild Hog Festival. Welches auch, so Kassiererin Sylvia Lehr, zum erfreulichen Einnahmenüberschuss beitrug. Größte Anschaffung, so Lehr, seien Lautsprecheranlage samt Mischpulten gewesen.

Der scheidende Sportwart Andreas Laistner übergab die Sportabzeichen an die anwesenden der 14 erfolgreichen Absolventen. Die jüngste davon gerade sieben Jahre alt, Dieter Gröner mit 57 Jahren der älteste mit einer stolzen Bilanz von Gold im 17. Teilnahmejahr.

Der scheidende Jugendwart Wolfgang Notheis warb um Trainer und Übungsleiter für die überwiegend in Spielgemeinschaften spielende Fußballjugend. Er ließ den Gruppen Gelegenheit, selbst zu berichten: Sylvia Lehr stellte die Turnbambini vor, Andrea Notheis die Turnkids. Gerald Wurster berichtete über die Fußball-B-Jugend, in Spielgemeinschaft mit dem SV Bad Herrenalb und dem SC Schielberg, aus der in der kommenden Saison wahrscheinlich erstmals wieder eine A-Jugend hervorgehen könnte. Zum Herren-Freizeitfußball seien alle von 16 bis 99 Jahren eingeladen, warben Yannick Cattiez und Nicolai Zimmermann. Den Tanzsport stellte Ulla Westermann vor, den Radtreff Dieter Gröner sowie den Radtreff Vorsitzender Bittmann.

"Ein pumperlgesunder Verein", charakterisierte Ortsvorsteher Klaus Lienen, der die Vorstandsentslastung vornahm, ein Verein, an dem ihm der Mehrspartenbetrieb und die engagierte Jugendarbeit gefalle. Gut auch, dass den Verunreinigungen und der Zerstörungswut an den Sportanlagen entgegengewirkt werde.

Zur Wahl stand die komplette Verwaltung, wobei Vorsitzender Bittmann, sein Stellvertreter Pierre Cattiez, Kassiererin Lehr, ihr Stellvertreter Gröner sowie Schriftführerin Ochs einstimmig im Amt bestätigt wurden. Neuer Jugendleiter ist Marvin Schröter, neuer Sportwart Kurt Gröner, Stellvertreter bleibt hier Yannick Cattiez. Neuer Pressewart ist Bernd Ochs. Spannend wurde es bei der Besetzung der Beisitzerposten. Nachdem alle vier seitherigen Beisitzer sich nicht mehr zur Wahl stellten, wurden aus sechs Bewerbern in geheimer Wahl Wolfgang Notheis, Philipp Leitschuh, Ulla Westermann und Andreas Laistner gewählt.

Gut aufgestellt kann der Verein nun das 25-jährige Jubiläum angehen, das vom 7. bis 9. Juli – beginnend mit einem Festakt – gefeiert wird.